

L<sup>o</sup> J. L. Borges -  
escritor

17-12-79

De mi respeto y consideración:

Al escritor y al argentino, universalmente reconocido, me acervo a participarle nuestra realidad: el horrendo drama que afecta a millones de familias argentinas: "los desaparecidos".

El dolor que nos aterra no puede ni debe ser ignorado por ningún ciudadano argentino, máxime quien exhibe tan altos valores, figura representativa de mi país, y es merecedor de la estima y afecto de su pueblo y gobierno; por todo ello requerimos su atención y su cooperación para el esclarecimiento de esta tragedia humana; queremos saber el destino dado a nuestro hijo. Habiendo agotado todos los recursos legales ante los Poderes Constituidos, hemos de perder también toda confianza en la sociedad?

Es hora ya de aunar esfuerzos, basta de muertes, basta de que se ignoren, no es que acallando las voces se olvidaría este horror.

No hay razón que pueda justificar ante la conciencia humana o ante la historia la prolongación de situaciones como ésta, nadie puede quedar marginado de la sociedad, como un paria sin nombre, ni ubicación, ni fueros.

Llevo más de tres años sucesivos de angustia, mil días de dolor . . . . .

Se reitera de usted con todo respeto, una madre que busca la solidaridad y comprensión de sus semejantes.

D<sup>o</sup> Federico Heloir

18-12-79

© Battistoni - C. de Guebarra

Premio Nobel

De mi respeto y consideración

Al científico y al argentino, mundialmente conocido, . . . . .

El dolor que nos aterra no puede ni debe ser ignorado por ningún ciudadano argentino, máxime por quien, por su constante búsqueda de alivio a las enfermedades que aquejan a la humanidad mereció tan alto galardón, y el respeto y la estima de su pueblo y gobierno; por todo esto . . . . .

Con cualidades sobresalientes, como hijo y ser humano, con la sencillez que caracteriza . . . . .

Habiendo agotado todos los recursos legales ante los Poderes Constituidos, hemos de perder también toda confianza en la sociedad?

Es hora ya de aunar esfuerzos . . . . .

No hay razón que pueda justificar ante la conciencia humana . . . . .

¿Quién es ese Dios todopoderoso que se atribuye los derechos de regir sobre vidas, destruyendo familias y hundiendo en la más cruel desesperación, arrancando los hijos de los hogares, de la sociedad, y haciéndolos desaparecer, que idealmente traspasaron las leyes de Dios, de quié se le acusa que los padres no tienen derecho a saberlo?

Quizá no haya sabido expresarme, pero así es mi estado de ánimo, del dolor y el honor.

Se reitera de usted con todo respeto, una madre que busca la solidaridad y ayuda a sus semejantes.

De mi respeto y consideración:

Pedimos a las autoridades, eclesialísticas que se hagan eco del llamado del Papa J. P. II -

Porque, cuando las palabras del santo Padre ante setenta mil peregrinos, hizo referencia a nuestro dolor, fueron distintos obispos, en declaraciones, a los diarios, quienes, hablaron de tergiversación, o errónea interpretación?

Porque no queremos ver en Juan Pablo II su sincero interés por el dolor humano, no lo ha repetido así en sus giras reclamando por un mundo mejor, más humano? - Es que puede haber duda de sus verdaderos sentimientos, humanos? - no fue éste el apostolado de Jesús, crucificado por su clamor en defensa del desposeído, del desvalido, del enfermo, del paralizado?

En hora ya de amara sañeros y exigis el paradero de los desaparecidos, y su clarificación y Justicia, basta de omisiones, basta de querer ignorarlo, no es que acallando las voces se olvidará este honor, sólo más odio puede engendrar.

Salvad a la sociedad, no permitais más este atropello, éste genocidio, gítad junto a nosotros, las familias, para que esto termine, para que se nos diga su paradero, salvad lo que está en nuestras posibilidades hacerlo, salvad nuestro rebaño, salvad los hijos de la Patria, que Dios no pregunta de que color son ni cuánto poseen, sólo su amor al prójimo, que es amor a El.

En la seguridad que V. Emuncion participa de nuestra zozobra, pedimos que, con el aval de las palabras del Papa, solicite ante las autoridades, de las FF. AA. que se nos haga saber el destino dado a nuestros hijos  
saludalo con respeto y esperanza

Lo Ma de Justitia

26-12-79

Dr. Rodriguez Varela

De mi respeto: Como mi derecho Inalienable de madre, habiendo agotado todos los recursos legales, ante los Poderes Constituyentes, por el secuestro y desaparición de mi hijo, reclamo, toda vez que afecta la integridad de mi familia, una acción positiva que permita esclarecer el paradero de mi hijo.

La familia y el país necesitan saber el paradero de los desaparecidos. Toda nación que pertenece a la orbe, no puede vivir en las sombras, ignorando el sufrimiento de millares de familias, a quienes, les fueron arrebatadas sus seres queridos, ocultarlo, es vivir con la espada de Damocles sobre nuestro presente y nuestro futuro -

Qué puede edificarse sobre tanto dolor? Nada crecerá, si no hay un gesto de humanidad.

La frustración, ese es el efecto que produjo en la ciudadanía, la escena dantesca de miles de desaparecidos.

Quié ideales, tratoraron las leyes de Dios, de que se le acusa que los padres no tienen derecho a saberlo?

Queremos paz, Verdad y Justicia, queremos que el señor ministro empreña todos los esfuerzos en la ubicación de los desaparecidos.

Saludalo con esperanza, y con la consideración más distinguida